
Qualitätspolitik
Wir, die Pessl Instruments GmbH, sind ein aktiv dynamischer Betrieb mit langjähriger Kompetenz und 
Erfahrung. Unser Fokus liegt auf ständiger Verbesserung und regelmäßiger Weiterentwicklung unseres 
Unternehmens. Die Qualitätspolitik ist in Übereinstimmung mit dem Unternehmensleitbild festgelegt.

QUALITÄT
Qualität bedeutet für uns nicht nur die Qualität der Produkte, sondern auch die Qualität jedes einzelnen 
Prozessschrittes. Unsere Motivation ist es, die Anforderungen unserer Kunden zu verstehen, um ihnen 
passende, innovative und auf ihre Anforderungen zugeschnittene Lösungen und Produkte anbieten zu 
können. Unsere Produkte und Lösungen unterstützen unsere Kunden dabei, erfolgreich, nachhaltig und 
ressourcenschonend zu arbeiten.

KUNDEN
Unsere Kunden sind unsere wichtigsten Partner. Sie entscheiden über den Erfolg, die Entwicklung und 
das Weiterbestehen unseres Unternehmens. Daher liegt die Zufriedenheit unserer Kunden in unserem 
zentralen Interesse und wir sind bestrebt, diese bestmöglich zu messen und zu verbessern.

EIGENTÜMER / FÜHRUNG 
Eine stabile Unternehmensentwicklung und wirtschaftlicher Erfolg bieten den Rahmen für geplantes 
Wachstum aus eigener Kraft. Die Führung (oberste Leitung, Management Team und die Abteilungsleiter) 
steht hinter der Organisation und stellt sicher, dass sämtliche Ressourcen für die qualitativ hochwertige 
Erbringung unserer Leistungen zur Verfügung stehen. 

MITARBEITER
Unsere wichtigste Ressource sind unsere Mitarbeiter. Sie werden aufgrund von fachlichen und persön-
lichen Qualifikationen ausgewählt und bekommen die Möglichkeit, sich in vielfältiger Art und Weise wei-
terzuentwickeln. Wir fördern auf jeder Hierarchieebene Eigeninitiative und Verantwortung.

LIEFERANTEN
Wir legen Wert auf partnerschaftliche Zusammenarbeit mit unseren Lieferanten. Deren qualitativ hoch-
wertige Aufnahme und Zulassung als Lieferant und die Weiterentwicklung der Lieferantenbeziehungen 
dienen dem gegenseitigen Nutzen.

UNTERNEHMENSUMFELD
Wir sind nicht nur bestrebt, die umweltrelevanten Anforderungen gewissenhaft zu erfüllen, sondern 
auch im Einklang mit den Anrainern, Nachbar Unternehmen und der Stadt Weiz zu produzieren, Um-
weltbelastungen zu verhindern und somit die Umwelt zu schützen. 
Die Einhaltung rechtlicher und behördlicher Auflagen ist für uns eine Selbstverständlichkeit und gerade 
in den Bereichen der Arbeitssicherheit legen wir Wert darauf, mehr zu tun als tun zu müssen.

KONTINUIERLICHE VERBESSERUNG
Wir sehen es als Aufgabe und Herausforderung, Bestehendes in Frage zu stellen und durch kontinuier-
liche Verbesserung zukunftsweisende Lösungen unserer Aufgaben zu erarbeiten. Um dieses Ziel zu er-
reichen, werden die Prozesse regelmäßig verbessert. Diese Verbesserungen werden durch unsere Mit-
arbeiter, durch Audits oder durch Input von außen angestoßen.



Quality policy
We, Pessl Instruments GmbH , are an active, dynamic company with many years of expertise and expe-
rience. Our focus is on constant improvement and regular development of our company. The quality 
policy is defined in accordance with the Corporate Mission Statement.

QUALITY
For us, quality means not only the quality of the products, but also the quality of each individual process 
step. Our motivation is to understand the requirements of our customers in order to be able to offer 
them suitable, innovative solutions and products tailored to their needs. Our products and solutions 
help our customers to work successfully, sustainably and in a resource-saving manner.

CUSTOMERS
Our customers are our most important partners. They decide on the success, development and contin-
ued existence of our company. Therefore, the satisfaction of our customers is in our central interest and 
we strive to measure and improve it as best as possible.

OWNER / MANAGEMENT
Stable company development and economic success provide the framework for planned growth through 
our own efforts. The management (top management, management team and department heads) stands 
behind the organization and ensures that all resources are available for the high-quality provision of our 
services.

EMPLOYEES
Our most important resource is our employees. They are selected based on their professional and per-
sonal qualifications and are given the opportunity to develop themselves in a variety of ways. We en-
courage initiative and responsibility at every level of the hierarchy.

SUPPLIERS
We value partnerships with our suppliers. Their high-quality acceptance and approval as suppliers and 
the further development of supplier relationships serve to mutual benefit.

BUSINESS ENVIRONMENT
We not only strive to conscientiously meet the environmental requirements, but also to produce in 
harmony with the residents, neighboring companies and the city of Weiz , to prevent environmental 
pollution and thus to protect the environment. Compliance with legal and regulatory requirements is an 
important matter for us and, especially in the areas of occupational safety, we attach great importance 
to doing more than we have to do.

CONTINUOUS IMPROVEMENT
We see it as our task and challenge to question what exists and to develop forward-looking solutions to 
our tasks through continuous improvement. In order to achieve this goal, the processes are regularly im-
proved. These improvements are initiated by our employees, through audits or through external input.



Unternehmensleitbild
Bei Pessl Instruments GmbH verpflichten wir uns, Innovationen und Exzellenz in der Agrar-
technologie zu fördern, um Landwirten weltweit dabei zu helfen, ihre Erträge zu steigern, 
Ressourcen effizient zu nutzen und nachhaltige Praktiken zu fördern.

Wir glauben an:

•	 INNOVATION
Wir streben ständig nach neuen Ideen und Technologien, um die Grenzen der Agrartech-
nologie zu erweitern und Lösungen anzubieten, die den Bedürfnissen unserer Kunden 
gerecht werden.

•	 KUNDENZUFRIEDENHEIT
Die Bedürfnisse und Anliegen unserer Kunden stehen im Mittelpunkt unseres Handelns. 
Wir streben danach, ihnen durch hochwertige Produkte, erstklassigen Service und konti-
nuierliche Unterstützung echten Mehrwert zu bieten.

•	 NACHHALTIGKEIT
Wir setzen uns dafür ein, nachhaltige landwirtschaftliche Praktiken zu fördern, die die 
Umwelt respektieren, Ressourcen schonen und langfristig rentabel sind.

•	 TEAMARBEIT
Wir glauben an die Stärke des Teams und fördern eine Kultur der Zusammenarbeit, des 
Respekts und der Unterstützung, um gemeinsam Erfolge zu erzielen und Hindernisse zu 
überwinden.

•	 INTEGRITÄT
Wir handeln stets mit Integrität, Ehrlichkeit und Transparenz gegenüber unseren Kunden, 
Partnern und Mitarbeitern.

Durch diese Werte verpflichten wir uns, ein vertrauenswürdiger Partner für Landwirte welt-
weit zu sein und einen positiven Beitrag zur Zukunft der Landwirtschaft zu leisten.



Corporate Mission Statement

At Pessl Instruments GmbH, we are committed to promoting innovation and excellence in 
agricultural technology to help farmers worldwide increase their yields, use resources effi-
ciently and promote sustainable practices.

We believe in:

•	 INNOVATION
We are constantly striving for new ideas and technologies to push the boundaries of agri-
cultural technology and provide solutions that meet the needs of our customers.

•	 CUSTOMER SATISFACTION
Our customers’ needs and concerns are at the heart of everything we do. We strive to 
provide them with real value through high-quality products, first-class service, and ongo-
ing support.

•	 SUSTAINABILITY
We are committed to promoting sustainable agricultural practices that respect the envi-
ronment, conserve resources, and are profitable in the long term.

•	 TEAMWORK
We believe in the power of teamwork and foster a culture of collaboration, respect and 
support to achieve success and overcome obstacles together.

•	 INTEGRITY
We always act with integrity, honesty and transparency towards our customers, partners 
and employees.

Through these values, we are committed to being a trusted partner for farmers worldwide 
and making a positive contribution to the future of agriculture.


